

今年で60周年

「琉球王朝祭り首里」  
存続のためのご支援を

「支援パッと来る」でクラウドファンディング挑戦中

## 今年で60回。首里の心、未来へ。 琉球王朝祭り首里、存続のためのご支援を

現在、2026年(令和8年)の首里城正殿の復元に向け、再び地域の希望が高まっています。この祭りも、その未来とともに復興への象徴としてあり続けたい——その思いから、私たちは今年、60周年という大きな節目にあたって、祭りの再構築と未来への継承に向けた新たな挑戦を始めます。

しかしながら、那覇市からの補助金や自治会費だけでは、祭りの運営資金を十分に確保することが難しくなっています。自治会費の徴収も年々難航し、経費削減など努力を続けておりますが、限界に近づいています。

だからこそ、今年はクラウドファンディングを通じて、首里地域の皆さまをはじめ、この祭りに関わってくださるすべての方々に支援を呼びかけたいのです。



QRコードよりクラウドファンディングの詳細をご確認いただき、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

<リターン:【50名限定】古式行列参列 他>

支援パッとくる

検索



### 首里振興会

私たち首里振興会は、毎年の「琉球王朝祭り首里」だけでなく、地域の子どもたちや文化継承を目的とした「首里鯉のぼり祭り」「ちびっ子相撲大会」「語やびら島くとうぼ大会」「囲碁大会」「首里大学」なども運営しています。これらの活動はすべて、地域の未来を育て、文化を継ぐためのものです。60周年という節目を迎える今年、そして首里城復元という明るい未来へつながるこの時期に、どうか皆さまの温かいご支援をお願い申し上げます。



# 9月30日(火)

まで支援受付中!